

Evo Morales relève la lucidité de Fidel Castro à l'occasion de son 89e anniversaire



La Havane, 14 août (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro reste aussi lucide et savant que toujours.

Le quotidien cubain Granma indique que commentant la rencontre qu'il a eu la veille à La Havane, aux côtés du président vénézuélien, Nicolás Maduro avec Fidel Castro, Evo Morales a indiqué qu'il a éprouvé une joie et une fierté très grandes en pouvant accompagner dans son 89e anniversaire, Fidel, qu'il a appelé «notre frère aîné».

Granma publie dans son édition d'aujourd'hui de nombreuses photos de la rencontre fraternelle de 5 heures au cours desquelles, tous les trois ont dialogué sur divers thèmes de la situation internationale.

Ultérieurement, Evo Morales a participé à un don de 500 ordinateurs portables et d'autres matériaux pour l'école primaire havanaise « Estado Plurinacional de Bolivia », le premier établissement scolaire du monde qui porte le nom de ce pays andin.

Le Chef de l'État bolivien y a commenté que Fidel Castro est le premier homme solidaire du monde. Il a relevé son apport aux révolutions de tout le continent.

A propos de la rencontre avec le président Nicolás Maduro et avec Fidel Castro il a signalé:

« Nous sommes très contents d'être venus accompagner notre frère Fidel Castro. Surpris, il nous a reçus pendant 5 heures, moi et le camarade Maduro. La conversation a été très longue et elle a duré presque tout l'après-midi et le soir. Nous avons failli oublier ce petit meeting.

Je suis venu pour saluer, au nom du peuple bolivien, l'homme le plus solidaire du monde : Fidel Castro. Nous l'admirons et nous éprouvons beaucoup de respect et de fierté d'être à ses côtés. Moi et le camarade Maduro nous avons décidé de faire une visite surprise à notre frère Fidel et nous avons appris assez. Fidel, si lucide, si savant. Il connaît mieux que moi les données sur la Bolivie et celle du Venezuela mieux que Nicolás Maduro. C'est vraiment une grande joie et une grande fierté que d'être ici à ses côtés et c'est pour quoi, au nom du peuple bolivien, nous lui souhaitons de la chance, du succès, une longue vie ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65799-evo-morales-releve-la-lucidite-de-fidel-castro-a-loccasion-de-son-89e-anniversaire>



Radio Habana Cuba